



Toledo, 13 de noviembre de 2020

A toda la Comunidad Educativa de Castilla-La Mancha:

La Educación es un proyecto vivo lleno de proyectos vivos en el que el objetivo primero y último es el alumnado de nuestra región. Pocas organizaciones sociales hay tan intensas, fluidas y duraderas como lo es la comunidad educativa, pues todos sus miembros dirigen sus esfuerzos hacia el mismo fin: la enseñanza de nuestra juventud.

Todos los colectivos de la comunidad educativa buscamos que nuestros chicos y chicas sean conscientes de sí mismos y de su potencial en la sociedad para que entiendan y descubran el mundo o sean capaces de crear uno nuevo si lo desean; que sean solidarios y empaticen con los demás como forma de cimentar una sociedad equitativa; y comprometidos en los cambios para alcanzar la mayor justicia y política social. Podría parecer una utopía y, sin embargo, todas y todos juntos lo conseguimos día a día, año a año.

En el Día de la Enseñanza en Castilla-La Mancha, deseo felicitaros y agradeceros a quienes aportáis vuestro grano de arena a la Educación en nuestra región, ya sea desde un pupitre, desde una pizarra, desde un despacho, desde una ventanilla, desde vuestras casas o desde la calle. Todos y todas somos comunidad educativa.

Muchas gracias.

Rosa Ana Rodríguez Pérez

Consejera de Educación, Cultura y Deportes